



FORMACIÓN

EN ASAMBLEA GENERAL

## La OMC nombra a sus representantes en 29 comisiones nacionales de especialidades

Formarán parte de estos organismos junto a los miembros designados por el Ministerio de Educación, las comunidades autónomas, las sociedades científicas y los residentes

Lunes 17 de febrero de 2014, a las 17:15

## Redacción. Madrid

Ya tienen representantes de la Organización Médica Colegial las comisiones nacionales de Alergología, Anestesiología y Reanimación, Angiología y Cirugía Vascular, Cardiología, Cirugía General y Aparato Digestivo, Cirugía Oral y Maxilofacial, Cirugía Ortopédica y Traumatología, Cirugía Pediátrica, Cirugía Plástica, Estética y Reparadora, Cirugía Torácica, Endocrinología, Farmacología Clínica, Hematología y Hemoterapia, Inmunología, Medicina Física y Rehabilitación, Medicina Familiar y Comunitaria, Medicina Interna, Medicina Legal y Forense, Medicina Preventiva y Salud Pública, Medicina del Trabajo, Neumología, Neurofisiología clínica, Neurología, Oncología Radioterápica, Psiquiatría, Radiodiagnóstico, Reumatología y Urología.

El representante en la especialidad de Alergología será Francisco Javier Hernández, vicesecretario del Colegio de Médicos de Cáceres; en Anestesiología y Reanimación, Tomás Cobo, presidente del Colegio de Médicos de Cantabria; en Angiología y Cirugía Vascular, Alejandro Rodríguez Morata, vocal de asistencia colectiva del Colegio de Médicos de Málaga; en Cardiología, Mª Teresa Villaroel, vocal de Hospitales del Colegio de Médicos de Huesca.

Como representante de la especialidad de Cirugía General y Aparato Digestivo, se eligió a Francisco José del Riego, presidente del Colegio de Médicos de Palencia; en Cirugía Oral y Maxilofacial, Alberto Verrier Hernández, vicesecretario del Colegio de Médicos de Valladolid.

En Cirugía Ortopédica y Traumatología, Jorge Albareda, vocal de Administraciones públicas del Colegio de Médicos de Zaragoza; en Cirugía Pediátrica, Ángel Villanueva Mateo, especialista en Cirugía Pediátrica del Hospital Donostia en San Sebastián; en Cirugía Plástica, Estética y Reparadora, Diego Murillo Solis, miembro de la Comisión Central de Deontología de la OMC.

Para Endocrinología, la Asamblea designó a Diego Bellido Guerrero, vocal de Medicina Privada de La Coruña; para Farmacología Clínica, a Encarnación Blanco Reina, profesora de Farmacología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. En la Comisión Nacional de Hematología y Hemoterapia estará Lourdes Vázquez López, vicepresidenta segunda del Colegio de Médicos de Salamanca; en la de Inmunología, Rafael Solana Lara, vocal del Colegio de Médicos de Córdoba.

Medicina Física y Rehabilitación, Jesús Ignacio Sopelana Rodríguez, médico adjunto de Angiología y Cirugía Vascular en el Hospital Virgen de la Victoria de Málaga, y vocal de Medicina Libre del Colegio de Médicos de Ávila; Medicina Familiar y Comunitaria, Manuel Muñoz García de la Pastora, médico general y de familia en EAP de Sotillo de la Adrada y vicepresidente primero del Colegio de Médicos de Ávila.

Para representar a la OMC en Medicina Interna se designó a Manuel Montero, vicepresidente del Colegio de Médicos de Córdoba; Medicina Intensiva, Juan Fco. Machado Casas, vocal de Desempleo del Colegio de Médicos de Granada; Medicina Legal y Forense, José Antonio Lorente Acosta, vicepresidente del Colegio de Médicos de Granada;

Medicina Preventiva y Salud Pública, Berta Mª Uriel Latorre, vicepresidenta 2ª del Colegio de Médicos de Orense; Medicina del Trabajo, José Molina Cabildo, presidente del Colegio de Médicos de Ciudad Real; Neumología, Pedro Cabrera Navarro, presidente del Colegio de Médicos de Las Palmas; Neurofisiología Clínica, Francisco González Sánchez Ferro, vocal de hospitales del Colegio de Médicos de Ávila; Neurología, Luis Javier López del Val, vicesecretario del Colegio de Médicos de Zaragoza.

Oncología radioterápica estará representada por Escarlata López Ramírez, vocal de Medicina Privada del Colegio de Médicos de Granada; Psiquiatría, Sonia López Arribas, presidenta del Colegio de Médicos de Madrid; Radiodiagnóstico, Manuel Carmona Calderón, representante nacional de Medicina Privada por cuenta propia; Reumatología, Ana Isabel Sánchez Atrio, vicepresidenta del Colegio de Médicos de Madrid; y Urología, Antonio Roca Edreira, vocal de Hospitales del Colegio de Médicos de Cantabria

Estos representantes formarán parte de sus comisiones correspondientes en las que estarán también miembros designados por las sociedades científicas (2 vocales), Ministerio de Educación (2) y comunidades autónomas (4). Además, habrá dos residentes en cada comisión elegidos por los propios MIR.

